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1 : INTRODUCTION 

Nous sommes dans une génération particulièrement 
touchée par le mélange en ce qui concerne la croyance 
en Dieu et ce mélange est créateur de confusion. 

En effet, étant donné qu’il y a beaucoup de religions et 
de dénominations, il est difficile de distinguer le vrai du 
faux, et c'est ce qui fait que beaucoup de gens sont 
perdus et ne savent plus que croire. 

Nous savons qu’il ne peut y avoir qu’une seule Vérité et 
que s’il n’y a qu’une seule Vérité, il ne peut y avoir aussi 
qu’un seul Dieu et ce Dieu ne peut avoir qu’une seule 
Parole. Les religions nous présentent plusieurs dieux, qui 
ont plusieurs paroles, dans plusieurs livres qui se 
contredisent entre eux. 

De ce fait règnent un mélange et une grande confusion ; 
mais pour ne parler que de la Parole de Dieu à laquelle 
nous croyons avec assurance et qui se trouve dans la 
Bible, nous constatons qu’il y a là aussi plusieurs 
dénominations, plusieurs croyances, plusieurs dieux ; et 
pourtant un seul livre et une seule Doctrine. Il est plus 
facile de comprendre la raison de cela si nous lisons la 
Bible, puisque selon elle, personne ne peut comprendre 
la Parole de Dieu qui se trouve dans les écritures sans 
que Dieu lui-même ne lui ouvre l’esprit et ne lui révèle le 
sens de sa Parole (1 Corinthiens 2 :10-16) (Luc 24 :45). 



 

La Bible affirme également que des hommes tordent le 
sens des écritures (2 Pierres 3 :16), et nous pouvons 
constater que si des hommes tordent le sens des 
écritures c’est souvent à leur avantage. La Bible ne parle 
pas d’une religion mais d’une relation avec notre Père 
céleste qui est notre Créateur. 

Ce livre a pour but d’enseigner la véritable Doctrine de la 
Bible qui est salutaire pour tous les hommes étant 
donné que son message concerne particulièrement 
l’histoire de l’homme ; son commencement et sa fin ; sa 
destination éternelle. Bien que la Bible parle également 
de la création du monde et de toutes choses et de la fin 
de toutes choses, il est important de se concentrer avant 
tout sur ce qui est salutaire afin que le plus de gens 
possible puissent comprendre l’Évangile, c’est-à-dire la 
Bonne Nouvelle qui peut sauver leurs âmes. 

 
 
 
 
 

« Car je n'ai pas honte de l’Évangile de Christ, vu qu'il 
est la puissance de Dieu pour le salut de tous ceux qui 

croient » (Romains 1 :16) 



 

2 : LA CREATION DE L’HOMME 

Lorsque Dieu créa l’homme (Adam), il le créa à son 
image. Il le créa de la poussière de la terre, il souffla 
dans ses narines le souffle de vie et l’homme devint une 
âme vivante. Il le créa corruptible mais parfaitement 
saint, avec une conscience pure, un corps pur, une Paix 
parfaite. Il le créa tellement parfait que l’homme était 
nu et n’en avait pas honte ; il ne connaissait pas la 
honte, ni la peur, ni l’angoisse, et n’ayant jamais fait le 
mal il ne connaissait pas la culpabilité. Dieu créa 
l’homme et le rendit maître de tout ce qui vit sur la 
terre, afin qu’il domine sur les animaux et sur la terre. 
Dieu le créa ainsi et le mit dans un jardin en Éden, ce 
jardin était la préfiguration du paradis de Dieu. Tout 
était parfait dans ce jardin et l’homme pouvait y habiter 
tant qu’il était parfait. Dieu donna à l’homme un seul 
commandement, en lui disant qu’il pourra manger du 
fruit de tous les arbres du jardin sauf un seul, car il lui dit 
que s’il mange du fruit de l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal, il mourra. 

Adam vivait donc dans ce jardin et Dieu voyant que 
l’homme avait besoin d’une aide envoya vers lui des 
animaux, mais voyant que les animaux ne pouvaient pas 
combler l’homme par leur compagnie, il endormit 
l’homme et lui prit une côte, de laquelle il créa la femme 
(Ève), et la femme était une partie de l’homme, ainsi à 



 

eux deux ils n’étaient qu’une seule chair (Genèse 1 :26) 
(Genèse 2 :7-9) (Genèse 2 :15-25). 

Avant que Dieu ne créa l’homme sur la terre, la terre 
était devenue informe et vide à cause de la chute de 
Lucifer, un chef des anges qui était dans le ciel et qui fut 
exclu du Royaume de Dieu parce que s’étant enflé 
d’orgueil à cause de sa grande liberté, il voulut avoir son 
propre règne au niveau de celui de Dieu. Il fut donc jeté 
sur la terre et entraîna avec lui un tiers des anges du ciel. 
Ainsi Lucifer devint Satan qui est le diable et l’ennemi de 
tous les hommes, et les anges déchus devinrent des 
démons qui travaillent avec Satan (Genèse 1 :1-2) (Isaïe 
14 :12-17) (Luc 10 :18) (Apocalypse 12 :3-4). 

La terre était donc devenue informe et vide et Dieu la 
restaura, sachant qu’il y mettrait ensuite l’homme 
(Genèse 1 :3-13). 

 

 
3 : LA CHUTE DE L’HOMME 

Satan connaissant sa condamnation et celle de ses 
démons, qui est d’être jetés dans l’étang de feu et de 
soufre et de souffrir éternellement à cause de leur 
désobéissance, n’a plus qu’un seul but en attendant ce 
jour, c’est d’entraîner l’homme avec lui dans les 
souffrances éternelles (Apocalypse 12 :12). 



 

Il observait Adam et Ève constamment et cherchait le 
moyen de les faire désobéir au commandement qu’ils 
avaient reçu de Dieu. 

Nous pouvons comprendre que le diable savait qu’il 
n’arriverait pas à faire désobéir l’homme en lui parlant 
directement, mais voyant que la faiblesse de l’homme 
était sa femme, il vint sous la forme d'un serpent afin de 
séduire la femme avec le but de faire désobéir l'homme 
par elle. 

Il dit donc à la femme de manière rusée que ce que Dieu 
leur avait dit n’était pas vrai et que s’ils mangeaient du 
fruit de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, ils 
ne mourraient pas mais leurs yeux s’ouvriraient et ils 
deviendraient comme Dieu et auraient la connaissance 
du bien et du mal. Alors Ève étant déjà séduite par ces 
paroles, regarda le fruit ; ce fruit qui était déjà au milieu 
du jardin avant même qu’elle y soit, mais qu’elle ne 
regardait jamais sachant que de toute façon elle n’avait 
pas le droit d’en manger. Elle le regarda donc et trouva 
qu’il était beau et qu’il avait l’air bon à manger. Comme 
elle avait été séduite par le fait que ce fruit la rendrait 
supérieure et ensuite par le fait qu’il était agréable à 
regarder et qu’il avait l’air bon, elle en mangea et elle en 
donna à Adam, qui lui aussi en mangea. 

Lorsqu’ils en eurent mangé, leurs yeux s’ouvrirent et ils 
apprirent qu’ils étaient nus, alors ils connurent la honte, 
la peur, l’angoisse, la culpabilité. Leurs consciences 



 

furent souillées. Ils coururent se cacher sous un figuier 
et essayèrent de cacher leur nudité avec des feuilles. Et 
ils entendirent la voix de Dieu dans le jardin, alors ils 
eurent peur. Adam remit la faute sur sa femme, sa 
femme sur le serpent, mais pour Dieu ils étaient tous 
coupables parce qu’étant parfaits Dieu leur avait aussi 
donné le pouvoir de résister au diable. Tout comme 
Satan fit jeté du ciel sur la terre, l’homme et la femme 
firent tous deux exclus du jardin. 

Lorsque Dieu disait à Adam qu’il mourrait s’il mangeait 
du fruit de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, 
il ne parlait pas seulement d’une mort physique, mais 
aussi d’une mort spirituelle. Adam et Ève vivaient dans 
la Gloire de Dieu, et lorsqu’ils eurent chuté, ils perdirent 
la Gloire de Dieu, la Vie éternelle, l’image de la 
perfection, et ils connurent la mort spirituelle. Adam 
mourut à plus de neuf cent ans et il connut la mort 
physique qu’il n’aurait jamais dû connaître (Genèse 3 :1- 
24). 

 

 
4 : LES CONSEQUENCES 

L’Évangile signifie : la Bonne Nouvelle. 

La question qu’il faut se poser c’est : Pourquoi avoir 
besoin de la Bonne Nouvelle ? 



 

Une nouvelle ne peut être bonne que si elle nous est 
donnée lorsque nous sommes dans une mauvaise 
situation. Si nous apportons de la nourriture à quelqu’un 
qui vient de manger et qui est rassasié, cela ne lui 
procurera que peu de joie. Mais si nous apportons de la 
nourriture à quelqu’un qui a faim, cette nourriture lui 
fera l’effet d’une bonne nouvelle. 

De même, si nous apportons un remède capable de 
guérir une maladie qui cause d’énormes souffrances à 
une personne qui n’est pas malade, cela ne lui semblera 
que sans importance ; mais si nous l’apportons à 
quelqu’un qui souffre énormément, cela lui fera l’effet 
d’une bonne nouvelle également. 

C’est la même chose pour l’Évangile, c’est pourquoi il est 
important que les hommes prennent conscience de la 
situation dans laquelle ils se trouvent, sans quoi ils ne 
pourront jamais comprendre à quel point ils ont besoin 
de la Bonne Nouvelle (Luc 5 :31-32). 

Les conséquences de la chute de l’homme concernent 
tous les hommes qui sont sur la terre. Étant tous des 
descendants d’Adam et Ève, nous avons hérité de leur 
nature pécheresse et de la condamnation éternelle. 
L’homme est donc condamné aux souffrances éternelles 
à cause du péché, car rien de souillé ne peut entrer dans 
le Royaume de Dieu, un Royaume Saint, Parfait, et tous 
les hommes sont souillés par le péché. 



 

Nous serions menteurs de dire que nous n’avons jamais 
péché, non seulement parce que la Bible dit que tous 
ont péché, mais aussi parce que nous le voyons dans nos 
propres vies et dans la vie des autres autour de nous 
(Apocalypse 21 :27) (Romains 5 :12) (Romains 3 :23) (1 
Jean 1 :8-10). Notre nature est pécheresse et nous ne 
pouvons pas faire parfaitement le bien que nous 
voudrions à cause du péché qui habite en nous (Romains 
7 :14-24). Nous sommes donc pécheurs et condamnés à 
être jetés dans l’étang de feu et de soufre et à souffrir 
éternellement (Apocalypse 21 :8) (Apocalypse 20 :14- 
15). 

Satan a donc réussi à entraîner toute l’humanité avec lui, 
il a réussi son coup, nous ne sommes plus parfaits parce 
que nous avons ouvert la porte au diable en lui 
obéissant et il a maintenant sa semence en nous. A 
cause de cette nature pécheresse et faible dont nous 
avons héritée, le diable nous dirige bien souvent à faire 
toutes sortes de mauvaises choses. Il s’y prend de la 
même manière qu’avec Ève, en parlant constamment 
dans nos pensées afin de nous influencer et en usant de 
ruse et de subtilité pour que nous appelions le bien 
« mal » et le mal « bien ». Ainsi nous ne faisons plus 
toujours la différence entre le bien et le mal, sachant 
que le bien selon l’homme n’est pas forcément le bien 
selon Dieu (Isaïe 5 :20-21) (Isaïe 55 :6-9). Étant 
conscients de notre situation nous réalisons que nous 



 

avons besoin d’un Secours, d’un Sauveur, d’une Bonne 
Nouvelle. 

 

 
5 : LA BONNE NOUVELLE 

Nous avons tendance à voir Dieu comme un vieux 
monsieur, à cause de l’image que les hommes lui ont 
donnée, mais en réalité, Dieu est Esprit, un Être invisible, 
il est la Vie. Dieu a toujours existé, il est le 
commencement et la fin (Jean 4 :24) (Jean 1 :18) 
(Apocalypse 22 :13). 

Nous devons comprendre que Dieu est omniprésent, il 
peut être partout à la fois et il est une nature Sainte, 
Parfaite, qui a créé toutes choses. Dieu a parlé et les 
choses se sont manifestées. Il a tout créé par sa Parole, 
car il est la Parole ; Dieu est Esprit, il est invisible mais 
pas muet, et par sa Parole il donne la vie (Jean 1 :1-5) 
(Psaume 33 :9). 

Le fait donc que l’homme pécheur ne puisse pas entrer 
dans le Royaume éternel de Dieu est un peu comme une 
loi naturelle ; car rien de souillé ne peut se tenir dans la 
pleine présence de Dieu. A cause du péché, l’homme ne 
peut pas supporter la Sainteté de Dieu et c’est pour cela 
qu’en tant que pécheurs nous ne pouvons pas passer 
notre éternité dans la pleine présence de Dieu ; et Dieu 
étant Lumière, nous ne pouvons pas nous tenir dans la 
Lumière, c’est pourquoi tous ceux qui meurent dans le 



 

péché ne pourront que se tenir dans les ténèbres, loin 
de la face de Dieu, dans les souffrances (tourments) 
éternelles (Exode 33 :20) (Exode 40 :34-35). 

Contrairement à ce que nous pouvons croire, le combat 
n’est pas entre Dieu et le diable, mais entre l’homme et 
le diable. A cause de la désobéissance de l’homme, le 
diable l'a vaincu et a pris le pouvoir sur lui. Ainsi, ayant 
reçu en lui la semence du diable (le péché), l'homme est 
devenu enfant du diable (1 Jean 3 :8). 

Dieu voyait que l’homme avait été vaincu par l’ennemi 
et que l’ennemi régnait de ce fait sur la terre parce qu’il 
avait pris le pouvoir sur l’homme que Dieu avait établi 
maître sur la terre. Alors Dieu dans sa grande tristesse et 
à cause de son Amour pour l’homme, avait annoncé par 
son Esprit et par la bouche des hommes qu’il avait 
choisis, qu’il viendrait lui-même pour nous sauver (Isaïe 
35 :3-10) (Isaïe 43 :11-13). Beaucoup attendaient la 
venue du Messie qui sauverait les hommes, mais 
beaucoup n’ont pas compris le plan de Dieu (Jean 1 :11). 

Nous avons vu qu’à cause de la nature Sainte de Dieu et 
du péché en l’homme, l’homme ne pouvait pas entrer 
dans le Royaume de Dieu. Beaucoup pensaient que Dieu 
allait sauver les hommes d’un claquement de doigt, mais 
ils n’avaient pas compris que le seul moyen pour 
l’homme d’être sauvé est de retrouver la sainteté qu’il a 
perdue ; de retrouver l’image de Dieu qu’il a perdue 
(Hébreux 12 :14). 



 

Dieu étant lui-même Amour et Justice, devait satisfaire à 
la fois son Amour et sa Justice ; mais sa Justice réclamait 
une condamnation sur l’homme à cause du péché. Pour 
satisfaire sa Justice, Dieu devait déverser sa Colère 
Divine sur l’homme. Dans son Amour, il décida de venir 
en chair, dans un corps semblable au nôtre, en se 
dépouillant de sa Divinité pour se faire semblable à un 
homme, ayant part aux mêmes souffrances que nous, 
étant tenté par l’ennemi comme nous ; à la seule 
différence que lui serait sans péché (Philippiens 2 :5-8) 
(1 Pierre 2 :22) (Hébreux 2 :17-18). Pour ne pas hériter 
de la condamnation d’Adam et Ève, il ne devait pas 
naître d’un homme, alors Dieu appela une femme qui 
craignait Dieu et qui était vierge, et par l’opération du 
Saint-Esprit, elle tomba enceinte et donna naissance à 
un Fils auquel elle donna selon l’ordre de Dieu, le Nom 
de Jésus (Yahweh Sauve). Jésus n’avait pas de père sur la 
terre (Joseph était son père adoptif) et était né d’une 
vierge, et ainsi il n’a pas hérité de la nature pécheresse 
de l’homme, afin de pouvoir accomplir les écritures 
(Matthieu 1 :18-25) (Isaïe 7 :14). 

En tant qu’homme il était dépouillé de sa Divinité, il 
n’était donc plus Dieu, mais Fils de Dieu parce qu’il était 
né de l’Esprit de Dieu, et Fils de l’homme parce qu’il 
était né de la chair de sa mère. Il n’avait donc plus le rôle 
de Père en tant qu’homme, mais de Fils, et Dieu étant 
omniprésent était à la fois au ciel et en son Fils (Jean 
3 :6) (Jean 3 :13). 



 

En tant qu’homme il est appelé le dernier Adam, l’image 
du Dieu invisible ; il est donc l’image parfaite de Dieu (1 
Corinthiens 15 :45) (Colossiens 1 :15). 

Il nous montre l’Exemple à suivre, le Chemin à suivre 
pour avoir la Vie éternelle et il dira lui-même : « JE SUIS 
le Chemin, la Vérité et la Vie » (Jean 14 :6). 

En tant que Dieu d’Amour, il est venu lui-même sur la 
terre pour montrer aux hommes le Chemin à suivre pour 
avoir la Vie éternelle. 

Nous avons dans la Bible l’Exemple parfait de notre 
Seigneur afin qu’en le suivant nous puissions retrouver 
la Vie éternelle (Romains 8 :29) (Éphésiens 5 :1-2) (1 
Corinthiens 11 :1) (Matthieu 5 :48) (Jean 13 :13-17) (Jean 
13 :34) (1 Pierre 2 :21). 

Après qu'il nous ai montré l’Exemple, il fallait que la 
Justice de Dieu soit satisfaite afin que nous puissions 
être réconciliés avec Dieu, et pour ce faire il fallait un 
sacrifice, et Il fallait que le sacrifice (l'homme) soit saint 
pour pouvoir sauver les pécheurs, c’est pourquoi il a 
donné lui-même sa vie comme un sacrifice vivant, saint 
et agréable à Dieu. Il a été torturé et crucifié et il a versé 
la totalité de son sang afin que nous puissions être 
sauvés. Il a pris sur lui la Colère Divine qui devait tomber 
sur tous les hommes. Il s’agit de la coupe de la Colère de 
Dieu (Éphésiens 5 :2) (1 Pierre 2 :22-25) (Isaïe 53) (Jean 
18 :11) (Apocalypse 14 :9-10). 



 

Après avoir fait cela, il fallait qu’il aille dans le séjour des 
morts (l'enfer), pour délivrer les captifs qui avaient cru 
en lui avant sa venue, et il fallait ensuite qu’il ressuscite 
d'entre les morts et qu'il retourne au Père, c’est-à-dire 
dans sa demeure, et plus précisément dans le lieu Saint 
des saints, afin de donner son Sang en offrande pour 
que nous puissions recevoir la promesse qui avait été 
faite dans les prophéties et par Jésus lui-même, c’est-à- 
dire son Saint-Esprit, qui est l’Esprit de Dieu ; le même 
Esprit que Jésus avait en tant qu’homme (Matthieu 
27 :52-53) (Éphésiens 4 :8-10) (Hébreux 9 :11 à 10 :22) 
(Luc 24 :49) (Marc 1 :8) (Jean 7 :38-39) (Jean 14 :26) 
(Actes 1 :5) (Actes 2 :17-18) (Joël 2 :28-32). 

Il n’a pas acheté le Saint-Esprit en tant que Dieu, mais 
pour que le Saint-Esprit puisse être donné aux hommes, 
il fallait qu’il l’achète en tant qu’homme ; et pour ce 
faire il fallait qu’il prenne sur lui la Colère Divine et qu’il 
donne un Sang Pur. Or étant donné que tous les 
hommes étaient atteints par le péché, aucun autre 
homme ne pouvait acheter cet Esprit-Saint par le prix de 
son sang. 

Après cela il ne manquait plus qu’une condition pour 
que les hommes puissent recevoir cet Esprit, c’était 
qu’ils croient avec sincérité en Jésus-Christ, en son 
sacrifice et sa résurrection, qu’ils se repentent de leurs 
péchés et qu’ils se convertissent du cœur à Christ. Tous 
ceux qui croient avec sincérité en cet Évangile se 



 

convertissent du cœur et reçoivent le Saint-Esprit de 
Dieu. (Actes 3 :19) (Actes 2 :38-40) (Éphésiens 1 :13) (Luc 
11 :13). 

Après avoir reçu cet Esprit par la foi, les hommes ont le 
pouvoir de marcher dans la sanctification (la 
purification/la sainteté qui est le fruit de la consécration) 
jusqu’à la fin de leur vie et d’acquérir ainsi le salut (Luc 
1 :68-75) (Romains 12 :1-2) (Éphésiens 1 :3-6) (Éphésiens 
4 :20-24). 

Il y a beaucoup de choses à dire, mais je dois me 
concentrer sur ce qui est salutaire. 

Il n’est plus question de se demander si Dieu nous aime, 
car il est écrit que Dieu prouve son Amour envers nous 
en ce que lorsque nous étions encore pécheurs, Christ 
est mort pour nous. Il a donné sa vie, il a souffert et il 
dira lui-même qu’il n’y a pas de plus grand Amour que 
de donner sa vie pour ses amis (Romains 5 :5-8) (Jean 
15 :12-13). 

La relation avec Dieu n’est pas une relation religieuse, 
mais une relation amicale et familiale. Il appelle ses 
enfants et ses amis ceux qui ont cru en lui (Romains 
8 :15) (Jean 1 :12-13) (Jean 15 :14-15). 

Dieu nous donne par son Esprit le moyen de reprendre 
le dessus sur le diable, le moyen de le vaincre, et c’est 
pour cela qu'il nous a lui-même montré l’Exemple ; car il 
a vaincu le diable : le péché, la maladie et la mort, non 



 

en tant que Dieu, mais en tant qu’homme rempli de 
l’Esprit de Dieu, afin que nous fassions la même chose, 
et nous n’aurons aucune excuse devant Dieu parce qu’il 
nous a montré que c’est possible (Hébreux 2 :14) (2 
Timothée 1 :8-10) (Matthieu 4 :23) (Jean 16 :33). 

La Puissance de son Esprit est telle que par elle et par 
notre foi nous avons le moyen d’avoir la victoire sur 
toute la puissance de Satan. Jésus-Christ a tout accompli 
à la croix pour que nous puissions recevoir son Saint- 
Esprit par la foi et être véritablement libres. Libres du 
péché, libres des maladies, libres des démons, libres de 
la mort (Luc 9 :1) (Jean 19 :30) (Jean 8 :32-36). 

 

 
6 : LES DEUX DESTINATIONS 

Les écritures nous apprennent que malheureusement la 
plupart des hommes rejettent le plan du salut (2 
Timothée 4 :1-3) (Jean 1 :5) (Jean 1 :9-13) (2 
Thessaloniciens 2 :10-12). Le diable étant le prince du 
monde dans lequel nous vivons a rempli le monde de 
mensonges, de mélange et de confusion (Jean 12 :31) 
(Matthieu 4 :8-10). Beaucoup de gens refusent de croire 
que le diable règne dans le monde et que la plupart des 
choses (mortes) qui sont sur la terre ont été créées par 
lui afin de distraire l’homme, afin de le conditionner, le 
formater, le faire entrer dans le moule, afin que 
l’homme n’ait plus le temps de penser à la raison de son 



 

existence. Il n’y a pas que les meurtres, les vols, les viols, 
la violence… qui sont les œuvres du diable, car ces 
choses sont pour les plus faibles, mais pour les autres il 
utilise des moyens beaucoup plus subtils pour les faire 
périr. Par la télévision, les jeux vidéo, le cinéma, la 
musique du monde… il inculque des choses subliminales 
dans nos cœurs et il se sert de ces choses pour nous 
salir, nous formater, mais aussi pour nous distraire. Il y a 
tellement de distractions dans le monde qu’il n’est pas 
difficile pour lui de nous empêcher de penser aux choses 
essentielles. C’est pourquoi lorsque nous commençons à 
penser à notre vie, à la raison de notre existence, à ce 
qu’il se passe après la mort, il nous envoie des pensées 
afin que nous cherchions de la distraction et il y arrive 
bien souvent très facilement, au point où la plupart des 
hommes n’arrivent pas à rester seuls et méditer sur leur 
vie. 

Nous voyons donc qu’il y a un véritable combat entre 
l’homme et le diable, et si nous n’en connaissons pas la 
raison nous ne pourrons jamais vaincre. La première 
chose que le diable veut, c’est nous empêcher de 
chercher la Vérité, de chercher à connaître le sens de 
notre vie et de rencontrer Dieu. Et si nous venons à 
trouver Dieu et à recevoir son Saint-Esprit, alors son but 
sera maintenant de nous faire perdre notre foi et de 
nous faire retourner dans les choses du monde (1 Pierre 
5 :8-9) (Éphésiens 6 :10-18). 



 

Satan n’est donc pas un adversaire qui lâche prise, 
surtout qu’il connaît son sort, et qu’il sait qu’à la fin il 
sera jeté dans l’étang de feu et de soufre (Apocalypse 
20 :10). Dieu ne l’extermine pas maintenant, parce que 
si Dieu jette le diable dans l’étang de feu et de soufre 
maintenant, alors le diable emporterait avec lui tous 
ceux qui n’ont pas encore eu la victoire sur lui. La 
plupart des hommes encore sur la terre, étant toujours 
captifs du diable, seraient entraînés avec lui tout comme 
les anges l’ont été au commencement. 

Dieu veut nous donner la victoire sur l’ennemi pour nous 
sauver et ce n’est possible que par son Saint-Esprit. Il n’y 
a aucun autre moyen pour être sauvé des souffrances 
éternelles ; il n’y a aucun autre Dieu, aucun autre Nom 
que celui de Jésus-Christ qui peut nous sauver (Actes 
4 :12) (Éphésiens 4 :5-6) (Apocalypse 21 :6-7) 
(Apocalypse 22 :12-16) (1 Jean 5 :20-21). 

Beaucoup de gens refusent de croire qu’il est possible et 
indispensable de marcher dans la sainteté par le Saint- 
Esprit et malheureusement s’ils ne croient pas en cela, 
ils ne peuvent pas le mettre en pratique et s’ils ne le 
mettent pas en pratique, ils ne peuvent pas être sauvés. 

Le salut est une question de choix. Nous avons tous le 
choix de marcher sur le Chemin qui mène à la Vie 
éternelle ou sur le chemin qui mène aux souffrances 
éternelles (Jérémie 21 :8) (Deutéronome 30 :15-20). La 
Bible nous parle de ces deux chemins et de deux portes 



 

par lesquelles nous pouvons passer, nous disant que l’un 
des chemins est spacieux et sa porte est large, et 
beaucoup passent par là, c’est le chemin qui mène aux 
souffrances éternelles ; et l’autre est resserré et sa porte 
est étroite, et peu passent par là, c’est le Chemin qui 
mène à la vie éternelle (Matthieu 7 :13-14) (Luc 13 :23- 
24). Ce que nous devons comprendre c’est le sens du 
mot « libre » selon Dieu. Personne ne pourra passer sur 
le Chemin resserré et par la porte étroite sans être 
totalement libre et mince. Nous ne pourrons pas entrer 
avec les choses matérielles, avec notre argent, avec 
notre orgueil, avec notre mensonge, avec n’importe quel 
péché ou en étant encore attachés à quoi que ce soit sur 
la terre. Si nous ne pouvons pas nous en séparer c’est 
que nous sommes encore captifs et non libres et nous ne 
pourrons pas être sauvés ainsi. La Bible dit que nous 
sommes esclaves de ce qui triomphe de nous et aucun 
homme ne pourra être sauvé en tant qu’esclave. C’est 
seulement en tant qu’hommes et femmes libres que 
nous pourrons entrer dans le Royaume de Dieu. Toute 
chose qui nous empêche d’être libres de corps et 
d’esprit nous empêchera d’être sauvés (Romains 6 :12- 
16) (2 Pierre 2 :19) (Jean 8 :32-36) (Galates 5 :1). 

Jésus nous dit que quiconque met la main à la charrue et 
regarde en arrière ne peut pas être son disciple et que 
quiconque ne renonce pas à lui-même et à tout ce qu’il 
possède ne peut pas être son disciple (Luc 9 :23) (Luc 
14 :33). S’il nous dit cela c’est pour notre bien, pour 



 

nous enseigner ce que nous devons faire. Beaucoup 
trouvent ces paroles dures et de ce fait préfèrent 
renoncer à la Vie éternelle pour vivre quelques années 
ou moins selon leurs propres désirs, leurs propres 
convoitises, mais qu’est-ce-que quelques années 
comparer à l’éternité ? D’autres ont honte de dire la 
Vérité, parce qu’ils ont peur d’être rejetés à cause de la 
Vérité ; ils préfèrent la gloire des hommes plutôt que 
celle de Dieu, mais que sert-il à un homme de gagner 
tout le monde s’il perd son âme ? (Jean 12 :42-43) (Marc 
8 :34-38). Jésus nous a prévenus qu’à cause de la Vérité, 
nous serons hais, rejetés des hommes, mais il nous dit 
que celui qui malgré cela persévérera jusqu’à la fin sera 
sauvé (Matthieu 10 :22). Pourquoi chercher encore à 
plaire aux hommes qui ne peuvent rien pour nous 
sauver, plutôt que de vouloir plaire à Dieu qui peut 
sauver nos âmes ? (Matthieu 10 :28). 

Le Seigneur nous dit que le disciple n’est pas plus grand 
que son Maître, mais que tout disciple accompli sera 
comme son Maître (Luc 6 :40). Ce passage nous enseigne 
beaucoup de choses ; si notre Maître a été rejeté, 
persécuté, et a été jusqu’au bout de sa mission, en 
sachant que s’il abandonnait nous n’aurions pas pu être 
sauvés, combien plus nous devons persévérer en suivant 
son Exemple, à la fois pour notre propre salut, mais aussi 
pour le salut de tous ceux à qui nous annoncerons 
l’Évangile et pour qui nous intercéderons dans la prière 
(1 Pierre 4 :1) (1 Timothée 4 :16). Aussi bien que le 



 

Seigneur nous a montré le parfait Exemple en 
consacrant sa vie par Amour pour nous, nous devons 
consacrer nos vies à Dieu par Amour pour les âmes. 
C'est en cela que consiste la Doctrine de Jésus-Christ et 
c'est ce qu'il nous enseigne en disant : « C'est ici mon 
commandement, que vous vous aimiez les uns les 
autres, comme je vous ai aimés. » (Jean 15:12) 

Par notre vie de consécration beaucoup de gens seront 
sauvés. Car si le disciple n’est pas au-dessus de son 
Maître, il est dit aussi que tout disciple accompli sera 
comme son Maître, et Christ nous dit que celui qui croit 
en lui, qui marche comme lui, fera aussi les mêmes 
œuvres que lui ; et plus il renoncera à lui-même plus il 
ressemblera à Christ, et plus il ressemblera à Christ plus 
il pourra faire les œuvres que Christ faisait en tant 
qu’Exemple (Jean 14 :12). Christ guérissait les malades, 
chassait les démons, il faisait de grandes choses par la 
Puissance de son Esprit à cause du fait qu’en tant 
qu’homme il renonçait à lui-même par Amour pour les 
âmes, au point de passer des nuits entières dans la 
prière, dans la présence de Dieu pour être rempli de sa 
Puissance et il allait ensuite prêcher l’Évangile et faisait 
de grands miracles en son Nom (Marc 1 :35-42) (Luc 
5 :15-16). De même nous avons le même pouvoir par la 
Puissance du Saint-Esprit, en son Nom (Jésus-Christ), à la 
condition de devenir semblables à lui, conformes à son 
image, car le disciple n’est pas plus grand que son 
Maître et pour obtenir le même résultat que le Maître il 



 

faut aussi mener la même vie de consécration que lui 
(Marc 11 :24) (Actes 3 :6-8) (Actes 14 :9-10). 

C’est pourquoi après avoir reçu le Saint-Esprit, Nous 
devons demeurer dans la prière et dans sa Parole en la 
lisant et en la méditant constamment, chaque jour de 
notre vie, afin qu’il puisse nous préparer pour que nous 
devenions des instruments de sa Gloire, pour que nous 
devenions semblables à Christ. C’est dans un processus 
de sanctification et de perfectionnement que le Seigneur 
transforme nos vies, nos cœurs, et nous rend parfaits 
pour son œuvre et pour notre salut (2 Timothée 3 :16- 
17) (Jacques 1 :2-4) (2 Timothée 2 :21) (Jean 17 :17) (1 
Timothée 4 :5) (Éphésiens 4 :11-16) (2 Corinthiens 13 :9) 
(1 Thessaloniciens 4 :1-8). 

Aujourd’hui nous avons donc un choix à faire, sachant 
que nous ne connaissons pas le jour de notre mort et 
qu’il faut que nous y soyons préparés par le Seigneur. 
Allons-nous suivre le train de ce monde ou allons-nous 
marcher à contre sens ? 

 

 
7 : LE MESSAGE DU TEMPS 

Il est important de savoir en quel temps nous sommes 
par rapport aux prophéties bibliques. 

Si notre préparation concerne particulièrement le jour 
de notre mort, nous devons aussi savoir que selon les 



 

prophéties bibliques et l’Évangile que nous avons reçus, 
le Seigneur Jésus-Christ reviendra un jour pour chercher 
son Église, c’est-à-dire tous ceux qui marchent dans la 
sanctification, selon sa Parole, et qui seront prêts. 

Nous ne connaissons ni le jour ni l’heure, un peu comme 
pour notre mort, mais nous savons que selon les 
prophéties le temps arrive, d’autant plus que le Seigneur 
lui-même par des songes, des visions et des révélations, 
prévient de plus en plus ses enfants du monde entier de 
son retour imminent. Jésus-Christ revient très bientôt 
pour chercher son Église, qu’il appelle son Épouse et qui 
sera sans tache ni ride ni rien de semblable, mais sainte 
et irréprochable. Tous ceux qui seront enlevés hériteront 
d’un corps incorruptible et seront pour toujours avec le 
Seigneur. Après cela il y aura une grande fête dans le 
Royaume de Dieu : Les noces de Jésus-Christ et de son 
Épouse, qui dureront sept années (Apocalypse 19 :6-9) 
(1 Thessaloniciens 4 :16-18) (Matthieu 25 :1-13). Le 
Royaume de Dieu est le Royaume de Paix, de Justice et 
d’Amour éternel, dans lequel il n’y a plus aucun 
malheur, plus aucune douleur, plus aucune mauvaise 
sensation, mais seulement la véritable Vie (Romains 
14 :17). 

Le Seigneur ne fait rien sans avoir averti à l’avance ses 
serviteurs et aujourd’hui beaucoup d’entre nous ont été 
prévenus (Amos 3 ;7). Le Seigneur nous demande en 



 

cette génération de nous préparer soit pour notre mort, 
soit pour l’enlèvement de l’Église. 

Selon les prophéties, après l’enlèvement de l’Église de 
Christ et pendant les sept années de noces, un homme 
(l’antichrist) passera au pouvoir sur la terre. Nous avons 
toutes les raisons de croire qu’une guerre mondiale est 
sur le point d’être déclenchée étant donné que lorsque 
l’antichrist passera au pouvoir il proclamera la paix et les 
hommes le prendront pour un sauveur. Pour ce faire il 
faut que le monde soit dans un état de crise. Il régnera 
alors trois ans et demi en tant que soi-disant sauveur, 
c’est-à-dire en tant que loup déguisé en agneau ; après 
quoi il montrera son vrai visage et il y aura une grande 
tribulation (souffrance) comme il n’y en a jamais eu 
depuis le commencement de l’humanité, qui durera 
trois ans et demi. Alors tous ceux qui voudront être 
sauvés subiront d’atroces souffrances. L’antichrist se 
proclamera lui-même Dieu et demandera à tous les 
habitants de la terre de l’adorer, et tous ceux qui 
refuseront seront persécutés et mis à mort (Daniel 9 :26- 
27) (2 Thessaloniciens 2 :1-12) (Apocalypse 13 :11-15). 
C’est le Seigneur Jésus-Christ accompagné de tous ses 
saints qui viendra mettre fin à la tribulation et au règne 
de l’antichrist, après quoi il enfermera Satan et il régnera 
pendant mille ans sur la terre avec ses enfants (Matthieu 
24 :15-31) (Apocalypse 19 :11 à 20 :3). 



 

Mais tant que l’Église n’est pas encore enlevée, tout le 
monde est invité à en faire partie, en croyant et en 
mettant en pratique l’Évangile (Matthieu 22 :1-14). Et 
c’est en persévérant dans la Doctrine de Jésus-Christ, 
dans l’enseignement des apôtres, que nous pourrons 
être prêts pour le Royaume de Dieu. C’est pourquoi il est 
important de lire et de méditer chaque jour la Parole de 
Dieu qui est dans la Bible, pour notre perfectionnement 
et pour notre salut. La relation intime et personnelle 
avec Dieu se fait dans sa Parole et dans la prière. Il est 
important de chercher constamment à connaître la 
volonté de Dieu pour notre vie et à connaître son 
identité, sa pensée, son cœur, afin qu’il puisse nous 
transformer et que nous puissions lui obéir et lui plaire. 
Dieu est fidèle, et si nous sommes sincères, que nous le 
cherchons de tout notre cœur, alors il se révélera à nous 
puissamment et nous irons de gloire en gloire et de 
victoire en victoire. Si nous sommes sincères dans notre 
marche avec Dieu et notre volonté de vouloir lui plaire 
alors nous avons l’assurance qu’il achèvera notre 
perfectionnement et qu’il nous sauvera (Philippiens 1 :3- 
6) (Actes 2 :42). 

 
 

8 : CONCLUSION 

Comprenons que Dieu ne se trouve pas dans des 
bâtiments, dans des religions, dans des dénominations, 
dans des coutumes et traditions d’hommes, mais au 



 

contraire si nous voulons suivre le Seigneur nous devons 
être libérés de toutes ces choses (Actes 7 :48-49) (Actes 
17 :22-31). C’est pourquoi je ne conseille aucune église, 
aucune religion, mais il faut plutôt que nous demeurions 
dans la présence de Dieu, dans la sanctification, et que 
nous soyons séparés de la mauvaise compagnie (1 
Corinthiens 15 :33-34). Nous devons certes annoncer 
l’Évangile aux autres et nous devons les aimer d’un 
Amour sincère, mais nous ne devons pas prendre part 
aux mauvaises œuvres et il nous faut nous éloigner de 
tout ce qui peut être pour nous une occasion de chute 
(Éphésiens 5 :9-11). 

Je conseille de commencer par prier, louer, adorer le 
Seigneur chez soit premièrement et de prier 
abondamment pour nos proches afin qu’ils puissent se 
convertir et qu’ils puissent partager la Parole de Dieu et 
la prière avec nous. Il faut absolument que nous 
connaissions les personnes avec qui nous prions et 
adorons le Seigneur, parce qu’il y a beaucoup d’appelés 
mais peu d’élus, et si nous prions entre personnes 
sincères et consacrées, rien ne pourra faire obstacle à la 
Puissance de Dieu et ainsi Dieu agira avec Puissance par 
nos prières et nos prédications. 

Il faut que nous retournions à l’Église primitive en 
prenant exemple sur leur manière de vivre, car ils se 
consacraient totalement à Dieu dans le jeûne et la prière 
d’un commun accord et la Puissance de Dieu se 



 

manifestait avec force, et chaque jour Dieu ajoutait des 
personnes à l’Église pour être sauvées (Actes 2 :41-47) 
(Actes 13 :2-3). Nous devons commencer dans nos 
propres foyers. Je conseille donc simplement de se 
consacrer à Dieu et de ne pas courir après les hommes 
(pasteurs...) parce qu’étant donné le mélange et la 
confusion qui règnent cela pourrait nous faire perdre 
beaucoup de temps et peut-être même notre éternité. 

Il est important de toujours examiner à la lumière des 
écritures ce que nous entendons ou ce que nous lisons , 
car toute la Vérité est confirmée par les écritures et s’il y 
a beaucoup de gens qui sont dans l’erreur c’est dû à un 
manque de lecture de la Parole de Dieu et de recherche 
sincère de la Vérité. La Parole de Dieu écrite dans la 
Bible est la seule qui est totalement fiable et nous 
devons toujours vérifier toute chose à sa lumière. Si 
quelque-chose n’est pas biblique, nous devons le rejeter. 
Nous devons vivre selon la Parole de Dieu et non celle 
des hommes (Actes 17 :11) (Jérémie 17 :5). 

 
 
 
 
 

Vous pouvez télécharger gratuitement la Bible en 

application Android sur notre site internet : 

www.la-derniere-heure.com 

http://www.la-derniere-heure.com/


 
 
 

« Mais Dieu, sans tenir compte des temps d'ignorance, 
annonce maintenant à tous les hommes en tous lieux 

qu'ils se repentent, parce qu'il a arrêté un jour 
où il jugera le monde selon la justice, par l'homme 
qu'il a établi pour cela, ce dont il a donné à tous 

une preuve certaine en le ressuscitant des morts. » 
(Actes 17:30-31) 

 

 
« Si le juste se détourne de sa justice et commet 

l'iniquité, il mourra à cause de cela. Si le méchant se 
détourne de sa méchanceté et pratique ce qui est juste 
et droit, il vivra à cause de cela. » (Ézéchiel 33 :18-19) 

 

 
« Convertissez-vous donc, et vous verrez la différence 

qu'il y a entre le juste et le méchant, entre celui qui sert 
Dieu et celui qui ne le sert pas. » (Malachie 3 :18) 

 
 
 
 
 

Que le Seigneur Jésus-Christ, le Seul et Unique Dieu et 

Père Tout-Puissant bénisse abondamment quiconque 

lira ce livre. 
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